

3°. Qu'il se pénètre de foi ; se disant intérieurement : " C'est le Saint-Esprit qui a inspiré ces cérémonies à son Eglise.... Comme elles parlent au cœur ! Ce sont des images animées de la vraie piété."

4°. Qu'il récite lentement, et qu'il répète les prières marquées à chaque exercice. Qu'il entre dans quelques uns de ces sentiments : " Ce sont les prières de l'Eglise.... prières saintes et toujours agréables à Dieu... Qu'elle prie bien cette bonne et tendre mère ! Comme elle connaît bien les besoins de ses pauvres enfans !..... Comme elle sait bien s'insinuer dans le cœur de Dieu, pour le toucher !

5°. Qu'il prenne de bonnes résolutions de mieux travailler à son salut. Qu'il promette de se corriger de tout vice. Qu'il se propose bien de ne jamais écouter ceux qui parlent contre une religion si bonne et qui fait éprouver tant de bonheur. Qu'il soit décidé à ne jamais négliger les sacrements. Qu'il ait la bonne volonté de travailler à procurer les secours de cette Religion